



Caso N° 1315 25102020

Fecha: Agosto de 2014.

Hora aproximada: Entre las 22:00 y las 23:00 horas, hora local.

Meteorología: N/A.

Estación del año: N/A.

Testigos: M. C. F.

Descripción: El informante reportó que entre las 22:00 y 23:00 (HL) de una fecha no especificada de agosto de 2014, vio una anomalía aérea. Indicó que por uno o dos minutos ésta sobrevoló las cercanías del Aeropuerto de Lanzarote, en las Islas Canarias.

El usuario describió lo reportado como dos luces rojas, percibidas como puntos y distantes “muchos kilómetros”. Señaló que, si bien no pudo hacerse una idea del tamaño, volaban “mucho más rápido de lo habitual de un avión”, pero “se pararon (unos 20 segundos más o menos) y desaparecieron hacia la izquierda como una estrella fugaz”.

Se verificó que el lugar reportado corresponde a las cercanías del Aeropuerto César Manrique Lanza o Lanzarote (GCRR), en la isla del mismo nombre del archipiélago de Canarias.

Lo anterior definió que este reporte quedara fuera del ámbito de estudio del Comité.

Imágenes: El usuario solamente aportó su testimonio.

Conclusión: Se procedió a cerrar el caso de acuerdo al numeral 2b del Capítulo 2 (Estudio de casos ocurridos o registrados en territorio

nacional) del Instructivo Técnico Procedimiento, Tiempos de Investigación, Recepción de Antecedentes, Elaboración de Informe Ejecutivo y Archivo de Reportes CEFAA. Caso clasificado como “Extranjero”.